

*Coups de coeur
des
bibliothécaires*



“Chère lectrice, cher lecteur qui viens de découvrir un trésor derrière le radiateur, ce journal est pour toi ... Je ne sais pas quand tu le découvriras, dans un an, dans dix ans, ou seulement cet été après mon départ, mais je souhaitais raconter mon histoire à quelqu’un.”

“JOURNAL D’UN ENFANT DE LUNE”

DE JORIS CHAMBLAIN ET ANNE-LISE NALIN AUX EDITIONS KENNES, COLLECTION “ENSEMBLE”

MOrgane a seize ans et vient d’emménager dans une nouvelle maison, avec ses parents et son petit frère.

Alors qu’elle déballe ses cartons, elle retrouve un journal intime caché derrière le radiateur. C’est celui de Maxime, un jeune homme de dix-sept ans, qui y raconte son étrange maladie qui l’empêche de vivre à la lumière du jour. C’est un enfant lune...

On se sent happé dans cette bande dessinée époustouflante aux magnifiques dessins. Partez à la découverte de l’histoire de Maxime et son étrange maladie qui l’oblige à se couvrir entièrement le jour pour ne vivre que la nuit.

Vous ne la lâcherez plus une fois ouverte!

A lire dès la 7P.

Disponible à la bibliothèque.